
 

 

令和５年度教育委員会第１７回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和６年（２０２４年）２月７日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第４５号議案 気化式冷風機の取得における議案の調製依頼に関する事務処理の

報告について 

第２ 第４６号議案 八王子市立学校教職員人事の内申について 

第３ 第４７号議案 令和５年度(２０２３年度)八王子市教育委員会表彰について 

第４ 第４８号議案 令和６年度（２０２４年度）統括校長を設置する学校の指定につ

いて 

 

４ 報告事項 

（１）令和５年度「第７回調べる学習コンクール」の実施結果について (教育指導課) 

 

５ そ の 他 

 第４５号議案から第４７号議案については、非公開になることが見込まれる。 


